

KKDB Bantu Korban Kebakaran, Camat Tanete Rilau Sampaikan Apresiasi

Ahkam - BARRU.INDONESIASATU.ID

Dec 16, 2021 - 18:37



BARRU- Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Kerukunan Keluarga Daerah Barru (KKDB) menyalurkan bantuan kepada korban kebakaran di Nane'e, Dusun Kaworo, Desa Pancana, Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan, pada Kamis (16/12/2021).

Bantuan tersebut diserahkan langsung oleh Ketua umum KKDB HM.Yasin Azis, S.E., kepada Istri Iskandar korban kebakaran.

Selain di Dusun Kaworo, Desa Pancana, DPP KKDB juga menyalurkan bantuan bagi korban bencana alam di Labuangnge, Desa Kupa, Kecamatan Mallusetasi dan Pacciro, Kecamatan Tanete Riaja serta korban terdampak banjir di Kabupaten Barru.

Saat menyerahkan bantuan kepada korban kebakaran di Kaworo, Ketua umum KKDB HM. Yasin Azis yang didampingi Camat Tanete Rilau Akmaluddin, S.STP. M.Si., Kades Pancana Muh. Idris T., bersama Bendahara serta segenap pengurus KKDB mengatakan, hal ini dilakukan sebagai wujud kepedulian terhadap korban kebakaran, angin kencang serta dampak banjir yang melanda Kabupaten Barru.

"Kami turut prihatin atas musibah yang menimpa para korban, Kami harap bapak ibu bisa bersabar atas musibah tersebut", kata Pemilik Misi Pasar Raya itu.

Menurut HM. Yasin Azis penyerahan bantuan ini sebagai bentuk kontribusi KKDB yang ikut peduli kepada korban bencana di Kabupaten Barru.

"Tidak ada yang menginginkan suatu bencana, namun Allah yang berkehendak dan tak dapat ditolak", ujarnya.

Sementara itu, Camat Tanete Rilau Akmaluddin S.STP. M.Si., menyampaikan rasa syukurnya atas kepedulian DPP KKDB kepada warganya yang terkena musibah.

Dirinya berharap, bantuan itu bisa digunakan dengan sebaik baiknya dan bisa meringankan beban para korban.

"Selaku Pemerintah Kecamatan Tanete Rilau, kami menyampaikan apresiasi yang setinggi tingginya, dan ucapan terima kasih kepada KKDB atas bantuan yang diberikan kepada warga kami. InsyaAllah, apa yang dilakukan oleh Pengurus KKDB ini akan bernilai ibadah disisi Allah SWT., amin..amin..", kunci Akmaluddin.

(Ahkam)